

きりんぐみだより NO.2

保育士がホースでためたタライの水。溢れそうになって、ハラハラ!

R5. 7. 31 三浦 世莉子

泥んこ遊び



あ〜!!
水が溢れる〜!!



みんな〜!
お水運んできたよ〜!

みんなで協力して水を運んでいます。



いくよ〜!
ジャバ〜!

一気に水が入り、子ども達も大興奮!
大胆な遊び方がワクワク感をさらにアップ!



重いよ〜!
もうちょっと!

もっとたくさん水を運ぶためには、
タライで運ぶのが効率的!
息を合わせて、よいしょ!よいしょ!



鬼が島を
守れ〜!

鬼が島(小さな砂の山)が崩れないように、
手で守っています。「洪水だ〜!」と大慌て。



結構
深いなあ...

「深さ、調べてみるね。」と手足を入れています。
思ったより足が深く入ったようです。

きりん組の今月のねらいは、「夏ならではの遊びや体を動かす遊びを楽しみながら、友達とのつながりを広げる」でした。なかなか気温が高くなり、先週からやっと本格的に水遊びができるようになりました。これから毎日思いっきり楽しみたいと思います!子ども達は、いろいろな水遊びをしています。今回のおたよりでは、泥んこ遊びと洗濯遊びの様子をお伝えします。

固形石けんに興味津々!「こんなに硬い石けん初めて見た!」「石けんなのにどうしてドロドロじゃないんだろう?」とつぶやいていました。つるつるとした感触も気持ち良かったようで、みんなで順番に触っていました。

洗濯遊び



細かくなった!



石けんをおろし金で削って、洗剤の素作り。削る係と押さえる係を互いに声をかけ合いながら順番に進めています。

なかなか
泡が出ないなあ



お水、冷たくて
気持ち良いね!

まずは、洗います。
洗濯物をこすり合わせてゴシゴシ!



泡が
ふわふわだね!

だんだん泡が増えてきて
みんなのやる気もアップ!

泡が残らない
ように
よ〜く
洗わないと!



次に、すすぎです。
タライいっぱいの水でジャブジャブ!



こんな
感じかなあ?

最後は、干します。いつもおうちの方が洗濯をするのを見ているのか、しわにならないように干していて、とっても上手です!